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Pictogramas
Lectura fácil                                                                                        

  

            TURISMO EN MONTEVIDEO  

 

 

Montevideo es la capital de Uruguay.  

 

Es una ciudad que tiene muchas actividades  

de día y de noche. 

                                          

                                           Uruguay 

 
 

                                         Montevideo 
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1. La rambla y playas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La rambla es uno de los paseos más lindos de Montevideo. 

Tiene 30 km de largo. 

Se puede recorrer a pie o en bicicleta. 

La rambla bordea playas hermosas,  

donde se puede nadar. 

La playa Pocitos es accesible. 
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2. Letrero de Montevideo 

 

 

 

 

El letrero de Montevideo está en la rambla de Pocitos. 

Hay hermosas vistas de la rambla y el mar. 

Es un lugar ideal para sacarse fotos 

y tener un recuerdo de la ciudad. 
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3. Mirador panorámico  

 

 

 

El mirador panorámico está en la Intendencia de Montevideo. 

Hay que subir al piso 22.   

La vista desde el mirador es impresionante. 

Se puede ver toda la ciudad. 

En el mirador hay: 

• Un centro de información 

• Wifi 

• Venta de recuerdos 

• Alquiler de binoculares  

• Una cafetería 

binoculares:  instrumento que permite ver con mucho aumento 
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4. Gastronomía 

 

Montevideo tiene muchas opciones para comer y beber. 

 

Te recomendamos probar: 

• el asado  

 

 

 

El vino tannat y las cervezas artesanales  

son bebidas muy populares. 

 

 

 

 

Los churros con dulce de leche  

son una merienda ideal  

para comer en los parques. 

 

  

tannat: tipo de vino. 

 El más famoso de Uruguay 

• el chivito 
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5. Paseo de compras 

 

Montevideo tiene varios lugares para ir de compras. 

 

En los barrios de Ciudad Vieja, el Centro y Cordón 

hay tiendas, galerías de arte y mercados de artesanías 

para pasear y comprar. 

 

Montevideo también tiene 5 shoppings  

muy modernos y grandes  

para ir de paseo de compras. 

 

Los shoppings están en los barrios de: 

• Carrasco 

• Jacinto Vera 

• Pocitos 

• Punta Carretas 

• Tres Cruces 
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6. Montevideo rural 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Montevideo tienen chacras, granjas turísticas.  

Esto paseos tienen visitas guiadas y hacen degustaciones. 

 

Hay más lugares llenos de naturaleza para ver: 

• Humedales de Santa Lucía:  es un área protegida 

• Pueblo de Santiago Vázquez: es el único pueblo que tiene Montevideo 

• Parques naturales. Son espacios naturales al aire libre.  
  

degustación: probar un alimento o una bebida  

que se ofrece al público de forma gratuita 
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7. Enoturismo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El enoturismo es el turismo que se realiza en las zonas de vinicultura 

donde se encuentran bodegas. 

 

 

 

 

 

Las bodegas en Montevideo son empresas familiares. 

Los paseos por las bodegas: 

• tienen visitas guiadas 

• hacen degustaciones 
. 

vinicultura: ciencia del cultivo de vino  

bodegas: lugar donde se hace y se guarda el vino 
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8. Casco Histórico 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El casco viejo está en el barrio de Ciudad Vieja.  

Se ven edificios que tienen mucha historia  

de la cultura y la arquitectura de Montevideo. 

 

Hay una gran variedad de lugares para visitar: 

• museos 

• salas de exposiciones 

• cafés 

• restaurantes 

• locales de diseño 

• librerías  

• anticuarios. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  


